

## **Ercros colabora con el proyecto FCH2RAIL para impulsar un tren propulsado por hidrógeno**



A lo largo de esta semana, el consorcio FCH2RAIL, liderado por Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles (CAF), ha realizado con éxito las pruebas del primer tren de hidrógeno en la línea Zaragoza-Canfranc.

Ercros, empresa productora de hidrógeno verde para aplicaciones de movilidad, ha facilitado al proyecto el uso de sus instalaciones en Sabiñánigo, durante la etapa de pruebas en vía en el tramo entre Sabiñánigo y Canfranc.

Con esta colaboración, Ercros pone de manifiesto su compromiso con la innovación y las soluciones de movilidad sostenible mediante el uso del hidrógeno en el sector ferroviario, y fomenta la transición hacia un sistema de transporte más ecológico y eficiente.

Sabiñánigo, 9 de junio de 2023